

Medical Journal

Лечащий Врач

ТОМ 27 № 11 2024

Журнал входит в перечень изданий, рекомендованных Высшей аттестационной комиссией (ВАК)

Дерматовенерология**Dermatovenerology**

9 Наружная терапия эрозивно-язвенных поражений кожи при хронических дерматозах/ Н. В. Зильберберг, М. М. Кохан, Я. В. Кашеева

9 External therapy of erosive and ulcerative skin lesions in chronic dermatoses/ N. V. Zilberberg, M. M. Kokhan, Ya. V. Kashcheeva

16 Экспосом-факторы и сопутствующая системная патология в патофизиологии розацеа/ Е. А. Пиругина, Ю. Н. Перламуртов, К. Б. Ольховская

16 Exposome factors and concomitant systemic pathology in the pathophysiology of rosacea/ E. A. Pirugina, Yu. N. Perlamutrov, K. B. Olkhovskaya

22 Клиническое наблюдение локализованной склеродермии, ассоциированной со злокачественным процессом, с обширным поражением кожных покровов, дебютировавшей на фоне приема противоподагрического средства/ П. О. Казакова

22 Clinical case of morphea associated with a malignant process with extensive skin lesions, which debuted against the background of taking anti-gouty remedy/ P. O. Kazakova

26 Поражение ногтей при красном плоском лишае: обзор литературы/ Р. В. Саранюк, Т. А. Гостева

26 Nail lesions in red squamous lichen planus: a review of the literature/ R. V. Saranyuk, T. A. Gosteva

31 Клинико-эпидемиологические аспекты бруцеллеза в Астраханской области/ Л. П. Черенова, Р. С. Аракельян, А. Р. Богдалова, М. М. Хок, Г. Г. Руденко

31 Clinical and epidemiological aspects of brucellosis in the Astrakhan region/ L. P. Cherenova, R. S. Arakelyan, A. R. Bogdalova, M. M. Hok, G. G. Rudenko

37 Структура острых кишечных инфекций в Архангельской области с 2020 по 2022 год. Клинический случай микст-формы острой кишечной инфекции/ М. А. Поздеева, Ю. С. Цветкова, М. А. Кашунина

37 Structure of acute intestinal infections in the Arkhangelsk region from 2020 to 2022. A clinical case of a mixed form of acute intestinal infection/ M. A. Pozdeeva, Yu. S. Tsvetkova, M. A. Kashunina

42 Значение экспериментальных заражений в изучении инфекционных заболеваний. Опыт отечественных ученых/ О. Ю. Леонтьева, Д. А. Шанина, Ю. С. Трусова, И. М. Кобелев

42 The importance of experimental infections in the study of infectious diseases. experience of domestic scientists/ O. Yu. Leonteva, D. A. Shanina, Yu. S. Trusova, I. M. Kobelev

48 Брюшной тиф: эпидемиологическая эволюция и особенности клинического случая в Новосибирске/ Е. И. Краснова, Ю. В. Казакова, В. Г. Кузнецова, В. В. Проворова, Л. Л. Позднякова, Е. Н. Усолкина, Л. М. Панасенко, Е. А. Гайдук, П. Р. Дмитриева

48 Typhus: epidemiological evolution and features of a clinical case in Novosibirsk/ E. I. Krasnova, Yu. V. Kazakova, V. G. Kuznetsova, V. V. Provorova, L. L. Pozdnyakova, E. N. Usolkina, L. M. Panasenko, E. A. Gaiduk, P. R. Dmitrieva

54 О сопряженности хронического тонзиллита с хронической описторхозной инвазией у жителей Тюменского региона/ А. И. Извин, А. В. Рудзевич

54 On the association of chronic tonsillitis with chronic opisthorchiasis invasion in residents of the Tyumen region/ A. I. Izvin, A. V. Rudzevich

Инфекции.**Вакцинопрофилактика****Infections. Vaccine prophylaxis**

- 58 Острая ВИЧ-инфекция в семейном очаге/** З. А. Хохлова, Т. Н. Лоншакова, Т. В. Середа, М. Е. Батаева
-
- 58 Acute HIV infection in family/** Z. A. Khokhlova, T. N. Lonshakova, T. V. Sereda, M. E. Bataeva
-
- 65 Опыт применения метода полимеразной цепной реакции для диагностики кори в Российской Федерации/** Т. Л. Замотаева, Е. А. Черкашин, М. А. Ниналалов, Ж. Б. Понежева, В. Г. Акимкин
-
- 65 Experience in using the polymerase chain reaction method for diagnosis of measles in the Russian Federation/** T. L. Zamotaeva, E. A. Cherkashin, M. A. Ninalalov, Zh. B. Ponezheva, V. G. Akimkin
-
- 70 Стандартизация провокационных проб в качестве метода диагностики пищевой аллергии у детей Российской Федерации: протокол исследования и предварительные результаты/** Д. М. Левина, С. О. Лукьянова, Н. В. Зиновьева, Ю. В. Петрова, М. А. Румянцев, С. А. Кончина, Е. И. Яковлева, А. Б. Чашухина, А. И. Колотилина, И. А. Корсунский, Д. Б. Мунблит, И. И. Афуков, А. А. Корсунский, Л. А. Федорова
-
- 70 Standardization of oral food challenges as a method for diagnosis of food allergy in children of the Russian Federation: study protocol and preliminary results/** D. M. Levina, S. O. Lukyanova, N. V. Zinovieva, Ju. V. Petrova, M. A. Rumyantsev, S. A. Konchina, E. I. Iakovleva, A. B. Chashchukhina, A. I. Kolotilina, I. A. Korsunskiy, D. B. Munblit, I. I. Afukov, A. A. Korsunskiy, L. A. Fedorova
-
- 80 Современные представления о причинах, патогенезе и инновационных направлениях терапии астенического синдрома в клинической практике/** С. А. Живолупов, А. А. Смирнова
-
- 80 Modern ideas about the causes, pathogenesis and innovative areas of therapy for asthenic syndrome in clinical practice/** S. A. Zhivolupov, A. A. Smirnova
-
- 90 Гастроэзофагеальная рефлюксная болезнь у коморбидного больного, рефрактерная к ингибиторам протонной помпы. Чем можно помочь?/** И. Г. Пахомова
-
- 90 Gastroesophageal reflux disease in a comorbid patient, refractory to proton pump inhibitors. How can we help?/** I. G. Pakhomova
-
- 96 Гамма-ритм у больных с ишемическим инсультом/** Л. Б. Новикова, К. М. Шарапова
-
- 96 Gamma rhythm in patients with ischemic stroke/** L. B. Novikova, K. M. Sharapova
-
- 103 Решение сложных вопросов липидологии: 2+3!/** И. С. Буянова
-
- 103 Solving complex issues in lipidology: 2+3!/** I. S. Buyanova
-
- 114 Действуем как можно раньше и назначаем на как можно дольше! Индивидуальный подход к статинотерапии/** М. В. Чиркова
-
- 114 We act as early as possible and prescribe for as long as possible! Individualised approach to statin therapy/** M. V. Chirkova
-
- 118 Комплексный подход к лечению пациента с диабетической полинейропатией/** М. В. Чиркова
-
- 118 A comprehensive approach to the treatment of a patient with diabetic polyneuropathy/** M. V. Chirkova
-
- 122 Роль нутритивной поддержки в процессе восстановления пациентов с острым нарушением мозгового кровообращения/** Т. В. Новикова, М. В. Чиркова
-
- 122 The role of nutritional support in the recovery process of patients with acute cerebral circulatory failure/** T. V. Novikova, M. V. Chirkova
-

Страничка педиатра

Pediatrician's page

Актуальная тема

Topical theme

Событие

Event